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REUNION DEL CONSEJO GENERAL DE DELEGADOS 

Día 28 de Septiembre de 2012 

  

La reunión inició a las  12:20 PM 

Orden del día 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Lectura y en su caso aprobación de las actas 244 y 245. 
3.- Informe financiero. 
4.- Revisión contractual 2013. 
5.- Información sobre la Reforma Laboral. 
6.- Problemática de las delegaciones. 
     6.1.- Navojoa los 4 delegados. 
     6.2.- Psicom. 
     6.3.- Problemática de Puerto peñasco. 
7.- Asuntos generales. 
     7.1.- Información de estimulo a la jubilación.    
     7.2.- Información SGMM, Seguro de Vida, ISTESON. 
     7.3.- Pago por tarjeta. 
     7.4.- Visita a la unidad Navojoa información sobre el niño que falleció. 
 

Con quórum Legal, el secretario general da inicio a la reunión del CGD. 

 1. Lista de Asistencia. Asistieron las Delegaciones de: Arquitectura, Bellas 
Artes, Derecho, DICTUS, DIFUS, DIPA, Contabilidad, Economía, Enfermería, 
Física, Ing. Industrial, Lenguas Extranjeras,  Polímeros y Mat, Psicología y 
C.C., Ing. Civil y Minas, Ing. Química, Geología, Sociología y A.P, Unidad 
Navojoa CQBA, Unidad Navojoa FMI, Matemáticas, Medicina, Unidad  Caborca 
FMI, Trabajo Social,, Unidad Cajeme., Unidad Caborca CEA, CS Químico Bio. 

No Asistieron las Delegaciones de: Agricultura, Deportes, Historia, Letras y 
lingüística,  Maestría en Administración, Unidad Caborca, Caborca CS 
Sociales, Unidad Navojoa CEA, Unidad Nogales,  Unidad Santa Ana. 

2.- Lectura y en su caso aprobación de las actas 244 y 245. Los  maestros 

Roberto Jimenes, Arturo Soqui y Rafael Canett  Romero comentan que no les 

llegan las actas. El secretario de Actas y Archivo toma de nuevo los datos de 

los maestros. 

El delegado de Economía Raúl Dennis comparte una observación del acta 245 

en el punto 3, comenta que encuentra omisiones de algunas participaciones y 

que las mismas no están reflejadas en el acta.  



El secretario general propone una revisión al acta 245 y una corrección sobre 

las sugerencias que se presentan. A continuación somete a votación las actas 

presentadas: votación por aprobar el acta 244 

Votos a favor: 19  en contra: 0  abstenciones: 4 

Votación por aprobar el acta 245, con las correspondientes precisiones.  

Votos a favor: 18  votos en contra: 0  abstenciones: 4 

3.- Informe financiero. El secretario de finanzas Alfredo Rodríguez Soto inicia 

disculpándose por que en la primera hoja del informe debiera aparecer la carta 

de aprobación de la comisión de Hacienda. La carta aparece como a la quinta 

página del informe. El informe está desglosado por cuentas, agrega el 

secretario.  

Balance general al 31 de Octubre de 2011: Cuenta de Construcción. Registra 

en el total activo y capital: $5,067.637, 94.  Presenta a su vez, el Estado de 

resultados y la balanza de comprobación del 01 al 31  de Octubre de 2011, 

que son registros detallados. Muestra también el saldo en banco según 

nuestros libros al 31 de Octubre del 2011 de la cuenta banorte la cantidad de 

$78.459,48. 

Balance general de cuenta de construcción al 30 de Noviembre de 2011: 

registra un total activo de $5.079.713,66. A su vez se presenta el estado de 

resultados y la balanza de comprobación del 01 al 30 de Noviembre de 2011. 

El saldo en banco según nuestros libros al 30 de Noviembre de $200.000,00. 

Balance general de cuenta de construcción al 31 de Diciembre del 2011: 

registra un total activo de $ 5.085.707,28. Presenta el estado de resultados y la 

balanza de comprobación del 01 al 31 de Diciembre del 2011. El saldo en 

banco según nuestros libros BANORTE al 31 de Diciembre del 2011 es de: 

$311.824, 47. 

Balance general del Fondo Mutualista al 31 de Octubre del 2011 registra un 

total activo de: $ 1.381.734, 29. El estado de resultados y la balanza de 

comprobación se detallan a continuación y se presenta el saldo en banco 

según nuestros libros al 31 de Octubre del 2011 de la cuenta de BANORTE la 

cantidad de: $ 332.000.00. 

Balance general del Fondo Mutualista al 30 de Noviembre del 2011 registra un 

total activo de $ 1.401.690, 54. Se presentan estado de resultados y la balanza 

de comprobación. El saldo en banco según nuestros libros al 30 de Noviembre 

en la cuenta BANORTE presenta: $ 200.900,00. 

Balance general del Fondo Mutualista al 31 de Diciembre del 2011 presenta un 

total activo de $ 1.418.397,30. Así, se presentan detalladamente el estado de 



resultados y la balanza de comprobación. El saldo en banco según nuestros 

libros al 31 de Diciembre del 2011 presenta: $ 295.780,00. 

Balance general de Cuenta Gasto Corriente al 31 de Octubre del 2011 cuenta 

en el total activo de $ 10.234.205,46. Tanto en el estado de resultados como en 

la balanza de comprobación se registra un mayor movimiento que en los 

anteriores. El saldo en banco según nuestros libros al 31 de Octubre del 2011 

es de $224.825,51.   

Balance general de Cuenta Gasto Corriente al 30 de Noviembre del 2011 

cuenta en el total activo con $ 9.689.867, 22. Se muestra el estado de 

resultados y a su vez la balanza de comprobación. El saldo según nuestros 

libros al 30 de Noviembre del 2011 de la cuenta BANORTE es de: $ 221.496, 

18. 

Balance general de Cuenta Gasto Corriente al 31 de Diciembre del 2011 tiene 

en total activo $ 9.256.348, 16. Se anexan el estado de resultados y la balanza 

de comprobación. El saldo según nuestros libros al 31 de Diciembre del 2011 

de la cuenta BANORTE es de $ 131.219,05.   

Balance general de Cuenta Préstamo de Extrema Urgencia al 31 de Octubre 

del 2011 cuenta en el total activo de $ 2.162.718, 48. Se muestra el estado de 

resultados así como  la balanza de comprobación. El saldo en banco según 

nuestros libros al 31 de Octubre del 2011 es de $ 63.263, 72.  

Balance general de Cuenta Préstamo de Extrema Urgencia al 30 de Noviembre 

del 2011 cuenta en el total activo con $ 2.217.920, 98. Se muestra el estado de 

resultados y a su vez la balanza de comprobación. El saldo según nuestros 

libros al 30 de Noviembre del 2011 de la cuenta BANORTE es de: -$ 37.212, 

68. 

Balance general de Cuenta Préstamo de Extrema Urgencia al 31 de Diciembre 

del 2011 cuenta en el total activo con $ 2.240.332, 91. Se muestra el estado de 

resultados y a su vez la balanza de comprobación. El saldo según nuestros 

libros al 30 de Noviembre del 2011 de la cuenta BANORTE es de: $ 68.629, 02. 

El secretario general invita a analizar el presente informe, para su posterior 

ampliación o aprobación. 

El delegado Ramón Alberto Jorquera Limón  pregunta que hasta qué fecha se 

presentarán los siguientes informes, teniendo en cuenta que son trimestrales, y 

además solicita un documento, a petición de la delegación de Sociología y A.P. 

en el que se explique el porqué de la suspensión de algunos festejos como el 

del día del maestro. 

El secretario de Finanzas responde que el Comité Ejecutivo ya cuenta con el 

siguiente informe trimestral Enero, Febrero y Marzo, se encuentra en revisión 



para presentarse al CGD y el otro informe (Abril, Mayo y Junio) ya se está 

detallando para su revisión en el Comité Ejecutivo. En cuanto a los festejos del 

10 y 15 de Mayo  que no se realizaron, aclara que el STAUS se encuentra en 

un estado crítico financiero al que se ha interpuesto la falta de aprobación del 

presupuesto y además la huelga. Comenta además que se hará llegar un 

informe vía correo electrónico en donde se darán detalles del porqué de la 

suspensión de dichos festejos. 

A su vez, el maestro Leonardo Llanes expone su punto de vista al sugerir que 

los fondos destinados para los festejos bien podrían invertirse en otros 

proyectos, como un puente peatonal, que son de extrema urgencia e 

importancia como la de mejorar la vialidad alrededor de la Unison, que ha 

habido ya muchos accidentes que han cobrado incluso vidas. Agrega que él 

mismo ha expuesto lo anterior a la  comisión mixta de higiene y seguridad, con 

el fin de que se realice una propuesta formal en la que intervenga la 

Universidad, el Municipio y el Gobierno del Estado. 

El secretario general Jorge Rountree interviene en las participaciones para 

decir que de lo que se habla es del presupuesto del 2012, dinero que aún no se 

ha entregado, y que es aparte de lo que se ha pactado. También avisa que en 

este momento le ha llegado un comunicado del Rector en donde se autoriza el 

adelanto al sindicato las siguientes cifras: 

$70.000, 00 como ayuda a eventos sindicales; ayuda para festejos $450.000; 

para apoyos a eventos académicos $ 200.000; para el mantenimiento del local 

sindical se entregarán $ 2.392.000; para programas deportivos y eventos 

culturales $ 100.000. 

4.- Informe de Revisión contractual 2013. 

 El secretario general Jorge Rountree explica que la Comisión Revisora se ha 

reunido 3 veces a partir del 14 de septiembre, siendo las primeras reuniones de 

tipo organizativas por subcomisiones con temáticas específicas en las que se 

acordaron trabajar en el orden en que están inscritas: subcomisión académico-

laboral, una subcomisión de salarios y prestaciones, una subcomisión de 

pensiones y jubilaciones, una de salud, una  subcomisión sindical, subcomisión 

de profesor de asignatura, subcomisión de otros préstamos, una subcomisión 

de  clausulas transitorias. El primer tema fue el de académico laboral y se 

avanzó en platicar (no en la redacción de propuestas fijas) en alrededor de 11-

12 clausulas; subraya además Jorge Rountree que es importante garantizar la 

elaboración  del pliego antes de finalizar el semestre 2012-2.   

En el CGD se planteó un esquema general de cómo abordar el proceso como 

abordar la revisión, se aprobó en la Comisión Revisora y se precisó un 

documento; la idea es que  se publique el Staus al día donde se informe del 

proceso con información oportuna. 



Otro punto informativo a revisar es el punto en donde se desarrolle un proceso 

donde se favorezca la participación en la opinión de temas muy importantes 

como el de pensiones y jubilación, regularización del personal académico, 

salud Isstesson y el mecanismo de acceso a plazas de tiempo completo y que 

al menos estos temas se pudieran convertir en talleres y que la comisión las  

realizara en auditorios de las diferentes unidades. Se ha propuesto tanto en las 

comisiones como en el comité ejecutivo la idea de tratar como primer tema  el 

de Pensiones y Jubilación, e invitar a la comisión para que exponga el tema y a 

su vez hacer extensiva la invitación a los demás compañeros académicos que 

estén interesados en participar. El secretario general agrega que en las 

reuniones del CE se ha propuesto que la secretaría del interior y la de 

organización son las que podrían  generar el primer taller temático llevando la 

propuesta a las diferentes unidades y hacer la invitación a participar. Se 

propone para el primer taller en el auditorio de Física el día martes 16. El 

secretario general agrega que este punto es inicial y faltan de precisar algunos 

puntos. 

El maestro José Alfredo Heredia de Contabilidad, propone llevar al primer taller 

temático un estudio que  han ido realizando en torno al tema de Pensiones y 

jubilaciones en el que se según la propuesta,  sugiere que resuelve los 

problemas de jubilación por los que atraviesa la universidad. Agrega que Isidro 

Real, director de Prestaciones, puede ampliar dicha propuesta. 

 Se acuerda por consenso invitar a Isidro Real, director de Prestaciones, para 

que exponga sus propuestas en torno al tema. 

5.- Información sobre la Reforma Laboral. 

 El secretario general Jorge Rountree explica que la oposición a la reforma a la 

ley federal de trabajo se trata de un proceso muy viejo del PRI, PAN y ahora de 

Felipe Calderón al cual tenemos oponiéndonos 13 años. Se logró llevar un 

documento al Congreso del Estado para que se resolviera en el pleno el martes 

pasado y se presentaría en la comisión de trabajo y previsión social del 

Senado. Me decía Carlos Navarro, diputado del PRI, que ya está redactado el 

acuerdo del rechazo o no aprobación para abrir un punto de discusión y que la 

comisión lo puede hacer.   

Se propone realizar un paro de labores en protesta a la reforma laboral junto  a 

otros sindicatos; añade el secretario general que estos movimientos de lucha 

son sumamente importantes y que es mucho lo que está en juego, por lo tanto 

hay que estar en pie de lucha y sumarnos a todas las movilizaciones. La fecha 

y hora están por definir.  

El maestro Leonardo Llanes pregunta si existen análisis en cuanto a los 

avances de la propuesta. El secretario general responde que se han basado en 

los análisis de  Arturo Alcalde Justiniani y Óscar … al que son los que se 



consideran más estructurados. También se generó un documento en el que se 

han puntualizado los artículos más nocivos en cuanto a las propuestas de 

reforma, que en general se han dedicado a deformar aun más la información. 

El maestro Raúl Denis Rivera comenta que hay que definir la operación del 

paro de labores independientemente de los acuerdos en otros sindicatos, 

sugiere que se tome una decisión dentro del CGD y que se establezcan de 

antemano los roles de vigilancia en los diferentes accesos a la universidad, 

para evitar lo que sucede siempre en estas circunstancias, que la falta de 

organización conlleva a que solo algunos cumplan con su deber.  

El maestro Pavlovich comenta que no es buena idea ampararse a las 

decisiones de otros sindicatos e ir a la cola de las manifestaciones nacionales y 

plantea una asamblea general y por votación directa se decida si se hace un 

paro no parcial sino permanente y no actuar sin preguntar a las bases.  

Jorge Rountree responde que al contrario debe asumirse este movimiento 

como detonante a que los demás sindicatos se sumen y no actuar solos pues 

es en conjunto como se logran los verdaderos cambios. 

El maestro Rubén González comenta que hay que actuar con inteligencia y que 

como CGD se debe tomar la decisión  de irnos al paro el día lunes. 

El maestro Raúl Dennis aclara que en ningún momento pensó en la idea de 

actuar solos pero acepta que es buena idea plantear una asamblea general 

como lo sugiere el maestro Pavlovich.  

El secretario de relaciones  Eusebio Flores dice que la votación en el congreso 

es inminente y que gracias a que en el pleno se tomó un receso es que se han 

planteado medidas urgentes por los diferentes sindicatos;  la decisión sobre 

realizar el paro debe tomarse rápidamente pues de esto depende un resultado 

favorable. 

El maestro Leonardo Llanes  sugiere sobre la falta de difusión y la posibilidad 

de realizar un desplegado y propagarlo independientemente de realizar una 

asamblea. Sugiere también convocar a una conferencia de prensa y 

aprovechar para manifestarse. 

El maestro Alfredo Heredia Bustamante sugiere que el documento se realice de 

forma simple dirigido a las bases y que se enfoque en explicar los problemas o 

afectaciones directas a los trabajadores. Declara además, que se debe tomar 

en cuenta que estamos en un proceso de revisión contractual y comenzar un 

desgaste realizando paros, puede mermar en el desempeño y  resultados. 

El secretario de comunicación y propaganda Joel Montoya habla sobre la 

conveniencia de hacer un foro independientemente de los tiempos. 



El secretario general Jorge Rountree recuerda a los presentes que lo que está 

por definir es si nos vamos al paro o no, al margen de que se realicen 

asambleas, desplegados, foros, etc. El punto es que hay que definir cómo 

vamos a operar si se aprueba un movimiento para el día lunes. 

El maestro Rubén González dice que el planteamiento es muy claro, irnos a 

paro el día lunes y convocar a la asamblea en inmediato. 

El secretario general Jorge Rountree propone llevar a votación realizar el Paro 

para el día lunes, que se cite a una asamblea general y que se saque un 

desplegado público con las diversas manifestaciones. 

Votos a Favor: 15    Votos en Contra: 1  Abstenciones: 3 

 

6.- Problemática de las delegaciones.  

     6.1.- Navojoa los 4 delegados. 

La delegación de Navojoa solicita se les renueve el vehículo pues se encuentra 

en mal estado y ha estado ocasionando más gastos  en la reparación.  

Jorge Rountree habla sobre la falta de realizar un plan de renovación vehicular 

para cambiar los carros y que este se realice paulatinamente para todas las 

unidades. 

     6.2.- Psicom. Queda pendiente. 

     6.3.- Problemática de Puerto peñasco. 

La delegada del DICTUS Reyna Castro habla de los terrenos en renta de 

puerto peñasco y de los recursos que se reciben de ello y a los que no se tiene 

acceso. Solicita que se reúna información y se dé a conocer y que los recursos 

que se perciben, se canalicen hacia la unidad del DICTUS en Bahía de Kino 

que se encuentra en condiciones de operación muy precarias, con carencias de 

equipo importantes. 

El secretario general Jorge Rountree responde a la maestra que se hará de 

nuevo la petición que se ha integrado a las peticiones que están pendientes. 

El maestro Rubén González habla sobre la pasada revisión en donde se trató 

el tema y no pasó nada. Así mismo, solicita que se informe sobre los 

remanentes que no se reportan de las plazas de tiempo completo que son 

asignadas a horas sueltas. 

El maestro Jorquera Limón  trae el punto sobre una beca en la  que no se 

entregó a tiempo la solicitud y pide que se flexibilice. El secretario general 

responde que se buscará si se puede solucionar.  



 

7.- Asuntos generales. 

     7.1.- Información de estimulo a la jubilación.  

Se inscribieron 19 compañeros que solicitaron el estímulo, a los cuales sólo 7 

se dio respuesta, argumentando que solo se pactó un monto de $1.200.000.00 

Después de  negociaciones  muy duras se consiguió que apoyaran a la 

maestra con el no. 12 de solicitud, el no. 16 el maestro Ramón González y el 

no. 17 el maestro Ochoa, con un total de 10 maestros que se apoyarán. 

Además,  aceptó también apoyar al no. 8  la maestra Dora Julia Borbón y el no. 

18 después de que se valoren en el Isstesson, si se encuentran limitaciones. 

El maestro Jorquera Limón comenta de que se observa un consenso que es el 

de cumplir con lo pactado, hablando de la administración universitaria y plantea 

la posibilidad de llevar los casos a Derechos Humanos, por la posición del 

ISSSTESON de que los solicitantes estén casi desahuciados. Que la posición 

del ISSSTESON es impugnable.    

El secretario general Jorge Rountree recoge las opiniones de los maestros 

Rubén González, Jorquera Limón, Leonardo Llanes y Anselmo Sierra en las 

que se acuerda realizar una exigencia de cumplimiento a lo pactado, realizar 

una impugnación hacia los dictámenes del ISSSTESON con la posible 

demanda a Derechos Humanos. 

     7.2.- Información SGMM, Seguro de Vida, ISSSTESON. 

La secretaria de previsión social  Mónica Preciado comienza el punto citado 

comentando que existen dos comisiones; la comisión de SGMM la integran 3 

elementos del STAUS y 3 de la universidad. Agrega que ya se decidió, porque 

es facultad de la comisión decidir, hacer una licitación para el mecanismo de 

contratación y así lograr que se haga de forma transparente. La convocatoria 

saldrá publicada este domingo para que participen las agencias de seguros 

interesadas con las propuestas. 

Así mismo expone que la otra comisión es la de prestaciones sociales, la cual 

se encarga de  para el seguro de vida se tomó la decisión en la comisión, hacer 

el proceso por invitación a la compañía aseguradora para que presente sus 

propuestas y una vez se tengan, se presentarán a la comisión para llegar a una 

decisión. Por lo general se ha trabajado con el grupo AXXA y en diciembre se 

renueva el contrato. 

El maestro Leonardo Llanes opina que en este caso también debe ser por 

medio de la licitación puesto que es la vía más legal, si lo que se quiere es 

transparentar los movimientos o decisiones. 



Mónica Preciado comenta que la razón de esta decisión es que se están 

buscando mayores beneficios, como adquirir otra cobertura que no se tiene que 

es la de invalidez total o permanente.  

El secretario general, Jorge Rountree comenta que es válido irse por la vía de 

licitación y que finalmente las comisiones se deben al consejo en primera 

instancia a la hora de tomar decisiones. 

El secretario de trabajo y conflictos Sergio Barraza Félix comenta que no hay 

diferencia y que en ambos casos se toma la decisión en el consejo y que de 

ninguna manera se trata de una asignación. 

El maestro Alfredo Heredia comenta que el proceso de licitación es obligatorio 

cuando se trata de la universidad, mientras que para el STAUS no se estipula 

en el contrato la obligación a licitar, aunque reconoce que es la vía más formal 

o legal. 

El maestro Leonardo Llanes insiste en la cuestión de por qué dudar en licitar, 

además propone que se presenten las propuestas de los beneficios que se 

quieren lograr en esta ocasión y después se liciten. 

El maestro Alfredo Heredia responde que no existe ningún problema en la 

licitación y que no se trata de una oposición por parte de la comisión; sin 

embargo asegura que es buena opción escuchar las diferentes propuestas de 

cobertura sin entrar en detalles de números. 

El secretario general Jorge Rountree propone que se invite para escuchar las 

propuestas y que se asegure que las mismas se revisaran en el consejo y se 

conozca la información detallada. 

La maestra Reyna Castro reitera la opinión de que se debe licitar de forma 

abierta pues de lo contrario se mal interpretaría la decisión que se tome. 

El secretario general Jorge Rountree pregunta a los miembros de la comisión 

presentes si ya se ha invitado a alguna agencia y si en caso de que se recurra 

a la vía de la licitación habría algún problema, a lo que el maestro Heredia 

responde que  sólo se ha invitado a la agencia que actualmente tiene el 

contrato y en cuanto a la otra pregunta, afirma que no existe ningún problema. 

 El maestro Leonardo Llnaes insiste en cuestionar a la comisión encargada y 

nuevamente comenta sobre la necesidad de que las comisiones sean mixtas. 

El secretario de trabajo y conflictos Sergio Barraza solicita una llamada de 

atención para el maestro Leonardo Llanes, pues considera que está haciendo 

insinuaciones de que los integrantes de la comisión tienen un interés personal 

de que se haga por invitación en lugar de licitación. 

Se somete a votación si se hace por medio de invitación o por licitación: 



Por invitación: 7 votos a favor  Por licitación: 5 votos a favor 

La maestra Mónica Preciado presenta información acerca del ISSSTESON con 

referencia al proceso de sectorización que está implementando el servicio 

médico. En este proyecto está contemplada la atención en módulos Norte, Sur 

y Centro en donde un médico familiar atenderá a la familia completa en un 

horario fijo; se distribuyó entre los presentes una revista del ISSSTESON en 

donde se explica el proceso y los requisitos. 

     7.3.- Pago por tarjeta. 

El delegado del física  Roberto Jiménez comenta que en la delegación de 

Física se presentó un problema con el pago por tarjeta en donde aun después 

de firmado el recibo no se había realizado el depósito. 

El secretario general  Jorge Rountree sugiere preguntar al banco acerca de los 

procedimientos en estos casos, aunque de antemano, agrega, se puede 

esperar una respuesta obvia. 

La secretaria de asuntos académicos Nora Sandoval comenta que este no ha 

sido el único caso del que se ha sabido. 

     7.4.- Visita a la unidad Navojoa información sobre el niño que falleció. 

El secretario del interior Benito Pérez Valenzuela informa sobre la visita que 

realizó a Navojoa en compañía del secretario de comunicación y propaganda y 

el maestro Pablo,  miembro de la comisión de seguridad e higiene, para realizar 

una documentación a través de videos en donde se realizaron entrevistas para 

hablar sobre el fallecimiento del menor de edad. Se proyecta el video con las 

entrevistas. Así mismo se trasladaron a la unidad Cajeme para revisar el 

estado de las medidas de seguridad. Comenta que aunque es un edificio nuevo 

tiene algunos detalles en cuanto a la seguridad como una puerta de 

emergencia que no conduce a un espacio abierto, sino todo lo contrario, 

conduce a una zona enrejada; en los cubículos se encontró que los baños 

están inundados con el riesgo de que algún maestro resbale y caiga.  

Benito Pérez continúa comentando que en internet se encuentra un reglamento 

por parte de protección civil en donde se establecen las medidas básicas de 

seguridad a la que todos pueden tener acceso para su conocimiento e 

implementación. 

7.5.- Transparencia  

7.6.- Solicitud extemporánea de Becas Hijos. 

La maestra Nora Sandoval expone el caso de 6 solicitudes extemporáneas que 

se entregaron y se decidió presentarlas al CGD para decidir si se les otorga o 



no la prestación. De antemano la maestra comenta que la comisión no está de 

acuerdo en aceptar estas solicitudes. 

El secretario general Jorge Rountree opina que deben apegarse al tiempo y 

forma de la convocatoria; si se trata de una documentación parcial, puede 

entenderse que les da cierto tiempo para entregar. Si no es el caso, deben 

apegarse a los lineamientos de la convocatoria. 

El maestro Rubén González sugiere que debe hacerse una solución que 

beneficie a todos.  

Se sugiere que se contemple a todos los reingresos y después que se entregue 

a los nuevos ingresos hasta donde alcance el dinero. 

Se somete a votación la aceptación de las solicitudes extemporáneas: 

Votos a favor: 7  votos en contra: 1 

 

Sin otro asunto pendiente, la reunión finalizó a las 17:05hrs. 

 

 

Atentamente. 
Ciencia y Cultura 

 
 

Lic. Cuauhtémoc Encinas Escárrega 
Secretario de Actas y Archivo 
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